

Les Nations-Unies soutiennent la gestion cubaine des ressources hydriques



La Havane, 23 mars, (RHC).- Les Nations-Unies ont exprimé leur soutien à la gestion que font les autorités cubaines des ressources hydriques de notre pays et aux efforts consentis à la lutte contre la sécheresse.

Au cours d'un meeting organisé à La Havane à l'occasion, ce mercredi, de la journée internationale de l'eau, Myrta Kaulard, coordonnatrice à Cuba du système des Nations-Unies, a confirmé la disposition totale des agences de l'ONU pour appuyer Cuba.

Dans des déclarations à la télévision nationale, Myrta Kaulard a ensuite signalé:

«Cuba, un pays très engagé envers le développement durable, relève ce défi, d'un côté, à l'aide de toute une série d'ouvrages qui doivent permettre le ravitaillement en eau, l'utilisation des bassins souterrains et de l'autre par l'application des mesures pour économiser l'eau.»

Ines Maria Chapman, présidente de l'Institut National des Ressources Hydrauliques, a rappelé qu'en cinq décennies de gouvernement révolutionnaire, Cuba a multiplié par 190 sa capacité de stockage d'eau.

Aujourd'hui, les 241 retenues d'eau de notre pays ont une capacité dépassant les 9 milliards de mètres cubes.

« Malgré cet effort énorme, Cuba traverse de difficultés sérieuses à cause de la prolongation de la sécheresse » a-t-elle relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/125016-les-nations-unies-soutiennent-la-gestion-cubaine-des-ressources-hydriques>



Radio Habana Cuba